

St. Martin 2020

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Donnerstag, den 12. November 2020 um 16:08 Uhr



St. Martin besucht Horschheimer Grundschul Kinder

Am 10.11.2020 hatten wir sehr hohen Besuch in unserer kleinen Schule.

St. Martin persönlich ließ es sich nicht nehmen und verteilte unter Einhaltung aller Corona bedingten Hygienemaßnahmen an alle Schülerinnen und Schüler Martinswecken.

Die Idee der Horschheimer Kirmesgesellschaft, eine Alternative zum ausgefallenen St. Martins – Umzug anzubieten, fand an unserer Schule große Begeisterung, die sich auch in all den leuchtenden Kinderaugen beim Anblick des Mannes mit der tollen Rüstung und dem berühmten roten Mantel zeigte. Auch wenn wir nicht singen durften, lag ein Hauch von „Ich geh mit meiner Laterne“ in der Luft...

Wir danken der Horschheimer Kirmesgesellschaft sehr für Ihr Engagement, die tolle Idee und Ihr Bemühen, etwas Normalität in das derzeit doch etwas andere Leben zu bringen.